## Communiqués

## "J'ai 88 ans, et la Corée ne m'a jamais oublié"

## Un vétéran français reçoit des masques de l'ambassade de Corée du Sud

Un courrier reçu fin avril a ému Michel OZWALD, colonel (ER), ancien vétéran de la guerre de Corée, habitant de Danjoutin dans le Territoire de Belfort.

A l'intérieur de l'enveloppe il y avait des masques pour se protéger du Covid-19.

L'ambassade de Corée a fait ce geste envers les militaires qui ont combattu pour la Corée dans les années 50.

« Nous vivons depuis plusieurs semaines, une période inédite due à la pandémie qui frappe le monde entier. Notre gouvernement de Corée porte une attention particulière aux vétérans de la guerre de Corée en ces moments délicats. Ainsi en mon nom, et celui de la République de Corée, tout en vous exprimant la solidarité du peuple coréen, je tiens à vous faire parvenir ces masques » : la lettre est signée par l'ambassadeur de Corée en France. Il souhaite à Michel OZWALD de rester en forme, malgré l'épidémie qui fait rage.

Ce geste d'amitié tant d'années après la guerre de Corée (1950-1953) a ému Michel OZWALD qui n'avait que 19 ans quand il embarque en 1951 pour la Corée pour relever le bataillon français sur place. La guerre faisait alors rage entre le Nord de la Corée, communiste, et le Sud, soutenu par les Nations Unies. Michel OZWALD fait partie là-bas du bataillon de l'ONU, composé d'un peu plus de 3000 soldats français.

## "Les Coréens ne nous oublient pas, et cela me touche"



« Recevoir ces masques et cette lettre, cela m'a fait plaisir, je ne m'attendais pas à cela. Les anciens combattants en France, on n'en parle pas trop. Alors qu'il n'y a pas de masques, ces gens-là, 70 ans après la Guerre de Corée, ils pensent aux anciens qui ont fait la guerre avec eux... Ils ne nous oublient pas, et cela me touche, parce que le temps a passé. Je suis devenu un vieillard, mon Dieu, et ça fait plaisir, ça réchauffe le cœur » confie Michel OZWALD touché par ce geste de Séoul.



N'oublions pas que le BFONU fut créé il y a juste 70 ans et que de nombreuses figures y ont servi, Foulques, Lebeurrier, etc.